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Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Emreuniãorealizadanopassadodia 18deMaiocomo Municípiode Cuba,foi sublinhadacomparticular

veemênciaa necessidadedo reforçodasforçasde segurançaqueoperamhojenosconcelhosde Cuba,
Alvitoe Vidigueira.

O facto do patrulhamentodestestrês concelhosser asseguradode formaalternadaentre os efectivos

sediadosnos mesmosnão é consideradaumaboa soluçãosendoevidenteque a mesmaconstituium
recursoparaescamoteara insuficiênciadeefectivosexistentesemcadaumdosconcelhos.

Reforçaros efectivose ter uma estratégiade patrulhamentoterritorialpara cada um dos concelhosé
consideradaa soluçãomaisadequadaparamelhorgarantira defesadepessoase bens.

Tambéma soluçãodeumasó viaturaparaasseguraro projecto"EscolaSegura"nosconcelhosdeCuba

e Vidigueiraé apontadacomoinsuficientesendoapontadaa necessidadede um reforçode policiamento
preventivo.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através

de V. Exa., ao Senhor Ministro da Administracão Interna. resposta às seguintes

perguntas:

1. Vai o Governo ter presente a insuficiência de efectivos e a necessidade do reforço do

patrulhamento nos concelhos de Cuba, Alvilo e Vidigueira? Se sim a partir de que data?

2. Está o Governo disponível para rever, em diálogo com as autarquias interes$adas, o

modelo de patrulhamento actual dos concelhos em questão?

3. Vai o Governo reforçar o Projecto Escola Segura de forma a melhorar o policiamento

preventivo?

Palácio de São Bento, 20 de Maio de 2009.


